
1 
 

タウンミーティング 聴きたい、話したい まちのこと 
 

日 時 平成28年7月30日（土）午後2時～3時30分 

場 所 川崎会館 

参加者 30人 

  

主な意見等 

参加者  防災無線で迷子のお知らせがありますが、結果の放送がありませ

ん。結果がわかれば関心が高くなるのではないでしょうか。 

 

市 長   ありがたいご意見だと思います。他のタウンミーティングでも話

がありました。防災無線は緊急時に限って使用しておりますので、

結果について放送していないのが現状です。また、放送数があまり

に多いと気にしなくなってしまうということもあります。なお、市

のホームページには警察から連絡がきた場合については、結果を掲

載しています。 

 

 

参加者   県の関係になると思いますが、県道の川崎地区歩道整備をしてほ

しいです。 

 

市 長   ご要望として承ります。川崎の皆さんにご協力いただいて、だい

ぶ整備は進んできたところですが、県道も路線が長いので、県の方

でもなかなか予算がつかないようです。なんとか川越県土整備事務

所にもお願いしてふじみ野市の路線を整備してほしいとお願いして

います。さらに力を入れたいと思います。 

 

 

参加者   サポートタクシーでメディカルセンターに行っています。雨の日
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に、タクシーの運転手にココネしか行けないと言われました。私は

歩けるからいいですが、歩けない人は困ります。決められたところ

にしか行けないそうですが、希望のところまで行くようにしてほし

いです。 

 

市 長   通常、タクシーは希望の場所まで行きますが、サポートタクシー

は決められた拠点までというシステムです。ここで見直しをして、

小さな医療機関も拠点に加えるようにしました。 

 

 

参加者   川崎は、歴史と文化のまちです。新河岸川のふじみんの郷を中心

としたボランティアをやっていますが、活動については今後とも市

に協力してほしいと思います。特に資料館の近くには、船着場や古

墳、また、サワガニや鴨など文化・自然の資源が豊富にあります。

これらを皆さんに知ってもらうために組織をつくって、観光の目玉

として市内の拠点を結ぶコースを設定し、管理運営をボランティア

で行うというのはどうでしょうか。例えば江戸屋跡地など空き家を

利用してだんご屋を運営する、土手にお茶の木を植え製茶をして茶

屋サービスをする、そのような活動を提案します。 

また、イトーヨーカドー、イオンについて風評がたっています。

川崎だけではなく、その周りも不便になるのではという懸念があり

ます。今後の見通しを教えてください。 

 

市 長   新河岸川の流域周辺の景観保持は、私たちの責務です。そういっ

たボランティア活動については、前向きに協力していきたいと思っ

ています。子どもたちの手本となるよう、大人の行動を見せていく

ことが重要だと思っています。 

イオンについては開発申請が出ておりまして、当該箇所が工業地

域であるため、地区計画を定めてイオンの開発ができるように手続

きを進めているところです。イトーヨーカドーが退出するという話

は現時点ではありません。 

旧江戸屋周辺の土地は市に寄附していただく予定となっています。

この土地に、はけ自治会の集会所をつくり、この付近に来た方用に

トイレを整備し、ボランティア活動等も含めて進めていきたいと思

っています。 
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参加者   新河岸川には、以前は鯉がたくさんいましたが、みんなが釣りを

して鯉が減ってしまいました。また、釣り客がごみで汚していって

しまいます。この辺の管理をお願いできないでしょうか。 

 

市 長   検討させていただきます。 

 

 

参加者   フクトピアを利用して体操をしています。フクトピアを予約する

のに、朝 6 時に行っても取れないことがあります。利用団体数が増

えています。空いている施設はないのでしょうか。 

 

市 長   学校の余裕教室を地域の皆さんに使っていただこうと考えていま

す。学校によっては地域開放している教室もあります。地域の皆さ

んが歩いていけるようなところに、活動ができる場を確保していこ

うと考えています。今ある施設も予約方法や利用料などについて、

もうちょっと精査したいと思っています。団体数が増えているのも

事実で、うれしい悲鳴という状況ですが、新たに施設をつくること

はできませんので、今ある施設をどうやって有効活用できるかを考

えていきたいと思います。 

 

 

参加者   地元要請で遊歩道をつくってもらいましたが、周辺住民に設計段

階から施行までの細かい話がありませんでした。勝手に境界の石を

動かして、後で戻すこともありました。隣地に入らないと施工でき

ないものでしたが、業者は市が了解を得ていると思っていたという

話で、市では業者がやると思っていたようです。協力しないわけで

はありませんが、順を追ってやるべきことがあると思いますが、い

かがでしょうか。 

 

市 長   ごもっともな話で、事前に説明するのが常識です。申し訳ないと

思います。同じことをしないように徹底します。 

 

 

参加者   県道沿いのガソリンスタンドの裏が臭いです。市へ話をしたとこ

ろ、雨水が新河岸川へ流れ込む途中に段差があるようで、水がたま

って腐敗し、匂いがしているのではないかということでした。市の
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方では対応が難しいとのことでしたが、県へ働きかけてほしいと思

います。 

 

市 長   担当を通じ、県へ働きかける等の検討をしたいと思います。 

 

 

参加者   ４年くらい前に下水を合併浄化槽にするかどうかについて説明会

がありましたが、その後の説明がありません。 

 

市 長   下水につきましては、市民の皆さんにアンケート調査をした結果、

市内全域において公共下水道を整備することになりました。この方

針はお伝えしたはずですが、改めてご説明させていだきたいと思い

ます。 

 

 

参加者   あるＴ字路の交差点のところに白線で「止まれ」の標示をしても

らいたいです。立て看板は設置してもらったのですが、道路面にも

標示をしてほしいと思います。道路で子どもと自動車がぶつかりそ

うでヒヤっとすることがあり、実際に事故もありました。 

 

市 長   状況を確認して、対応方法を検討します。 

 

参加者   警察が取り締まりをしてもらうように市から言ってもらえないで

しょうか。スピード違反や一時不停止の車が多いです。 

 

市 長   市から警察へ要望することは可能かもしれません。後で詳しい場

所を教えてください。 

 

 

参加者   駅前の自転車駐輪対策について、駐輪禁止の旨のシールを貼って

いますが、すぐはがせるので無駄だと思います。 

 

市 長   はがされた場合は無駄だと思います。しかし、自転車をずっと置

いたままの人がいて、一定時間経過すると撤去しています。その判

断のためにシールを貼っています。 
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参加者   広場などで鳩にえさをあげるなという看板がありますが、なぜで

すか。お寺など、えさを売っているところもありますが。 

 

市 長   鳩の糞などの掃除を誰がするのかという問題があります。公共的

な広場にわざわざ鳩が集まるようなことをしないでもらいたいとい

う声もありますので、致し方がないことかと思います。 

 

 

参加者   おかげさまで、いい自治会館ができました。今後のことも考えて

自治会が利用するにあたっても使用料を徴収するようにしました。

私も公民館を利用していますが、公共の施設の受益者負担は当然の

ことで、市民として強く要望したいと思います。 

また、川崎橋に高い街灯が橋の上にたちました。カワウが集まり、

食べた魚の骨や糞がすごいです。自然保護が大事なのか、安心して

渡るのがいいのか。県道の管理ですから、なんとも言えないとは思

いますが、市長も見に来てください。 

 

市 長   受益者負担については、ありがたいお話です。かかっている費用

がわかるように皆さんにお知らせして、ご理解をしていただきなが

ら受益者負担を進めていきたいと思います。 

川崎橋については、自転車や徒歩で通る女性や高齢者のために明

かりは必要だと思います。カワウ対策については、なかなか難しい

と思います。 

 

 

参加者   元の第６児童館が空き家になっていますが、今後どんな風になる

のでしょうか。空いた建物があると心配です。 

 

市 長   当面は車の退避所とする計画もありましたが、今現在、方向性が

決まっていないので市の倉庫としています。将来的には処分方法を

考えていきたいと思っています。 


